



EINLADUNG

Die Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten

Lucia Puttrich

lädt Sie herzlich ein zu



in der Reihe „Europa im Gespräch“

Das EU-China Investitionsabkommen, Chancen und Risiken für Europa

am **Mittwoch, den 3. März 2021, 13:00 – 13:45 Uhr**

Verfolgen Sie den Livestream auf Deutsch und auf Englisch über unseren
YouTube-Kanal

["Hessen in Berlin und Europa"](#)

Wir bitten um Anmeldung unter eu.hessen.de/EuropalmGespraech.

Begrüßung

Lucia Puttrich

Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten

Im Anschluss

Hendrik Kafsack

Frankfurter Allgemeine Zeitung

im Gespräch mit

Michael Hager

Kabinettschef des geschäftsführenden Vizepräsidenten Valdis Dombrovskis

Über streamline@lv-bruessel.hessen.de

können Sie Michael Hager gerne Ihre Fragen stellen.

Nach siebenjährigen Verhandlungen konnte unter deutscher Ratspräsidentschaft am 30. Dezember 2020 eine Grundsatzvereinbarung über das Investitionsabkommen der EU mit China erreicht werden. Der endgültige Text des Abkommens wird jetzt erstellt. Danach muss dieser von Rat und Europäischem Parlament angenommen werden. China und die EU sind wichtige Handelspartner und der Außenhandel der EU mit China hat in den letzten Jahren noch deutlich zugenommen. Mit über 1,4 Mrd. Verbrauchern ist der chinesische Markt einer der größten und China die am schnellsten wachsende Volkswirtschaft der Welt. Die Erwartungen von allen Seiten an das Investitionsabkommen sind daher groß. Die Einigung wird von Seiten der Europäischen Kommission als Meilenstein in den Beziehungen zu China bezeichnet. Die europäische Wirtschaft verspricht sich davon die Schaffung von Marktzugangsverbesserungen, Investitionsschutz und Wettbewerbsneutralität. Zudem gibt es ein großes Interesse an Transparenz sowie am Thema Nachhaltigkeit. Wir wollen mit Michael Hager, Kabinettschef des geschäftsführenden Vizepräsidenten und Handelskommissars Valdis Dombrovskis, die Chancen und Risiken des Abkommens diskutieren.

Veranstaltungsreihe „Europa im Gespräch“

„Europa im Gespräch“ bietet eine Plattform für eine offene Diskussion zu aktuellen europapolitischen Fragen. Im moderierten Gespräch sprechen Entscheidungsträger über Herausforderungen, Chancen und Perspektiven für die zukünftige Gestaltung Europas.

Livestream verpasst?

 [YouTube Hessen in Berlin und Europa](#)



Europa im Gespräch
Debating Europe



INVITATION

The Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen

Lucia Puttrich

cordially invites you to



as part of the “Debating Europe” series

The EU-China Comprehensive Agreement on Investment (CAI) Opportunities and Risks for Europe

On Wednesday, 3 March 2021, 13:00 – 13:45 hrs

Follow the livestream in English and German on our YouTube channel
[Hessen in Berlin und Europa](https://www.youtube.com/watch?v=...)

Please register through eu.hessen.de/EuropalmGespraech.

Welcome
Lucia Puttrich
Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen

Followed by
Hendrik Kafsack
Frankfurter Allgemeine Zeitung

in discussion with

Michael Hager
Head of Cabinet of the Executive Vice President Valdis Dombrovskis

Please ask your questions to Michael Hager via
streamline@lv-bruessel.hessen.de

Following the end of seven years of negotiations, the EU-China Investment Agreement was concluded in principle on 30 December 2020 during the German Council Presidency. The final text of the Agreement is currently being drafted, after which it must be adopted by the Council and European Parliament.

China and the EU are major trade partners and the EU's foreign trade with China has increased markedly in recent years. With more than 1.4 billion consumers, the Chinese market is one of the largest, with China itself being the world's fastest growing economy.

Both sides therefore harbour great expectations of the Agreement on Investment. The accord is seen by the European Commission as a milestone in relations with China. The European economy hopes to gain improved access to markets, in addition to enhanced investment protection and fair competition, and the genuine prospect of greater transparency in many areas, together with an increased emphasis on sustainability. We will discuss the opportunities and risks with Michael Hager, Head of the Cabinet of Executive Vice-President and Commissioner of Trade, Valdis Dombrovskis.

The “Debating Europe” Series

The “Debating Europe” series provides a platform for an open discussion on current European policy issues. In a moderated discussion, key decision makers discuss challenges, opportunities and perspectives for the future shape of Europe.

Missed the Livestream?

 [YouTube Hessen in Berlin und Europa](https://www.youtube.com/watch?v=...)